



©Rolf Geil / Adobe Stock

IHK Tischrunde Südwestpfalz

DAS Netzwerk für Unternehmen



Was ist die IHK Tischrunde Südwestpfalz?

Die IHK Tischrunde Südwestpfalz ist eine aktive Gemeinschaft engagierter Unternehmerinnen und Unternehmer aller Branchen aus der Südwestpfalz. Wir sprechen mit kommunalen Spitzenpolitikern, sind aber parteipolitisch neutral. So zeigen die regionalen Unternehmen mit der IHK Pfalz Präsenz und setzen sich gemeinsam für den Standort Südwestpfalz ein.

Aktuell gibt es in der Pfalz acht Tischrunden, Tendenz steigend.





Warum lohnt es sich, dazu zu gehören?

Weil wir gemeinsam etwas bewirken können für die Südwestpfalz. Sie können hier Ihre Anliegen und Kritik adressieren, Ihr persönliches Netzwerk erweitern und direkt mit der Kommunalpolitik in Austausch treten. Und Sie können mitbestimmen, wofür die IHK Pfalz sich einsetzt.

Was erwartet Sie?

Eine starke Austauschplattform zur Kommunikation und Kooperation – kein Akquise-Pool. Wir treffen uns mindestens zweimal im Jahr, meist bei einem Mitgliedsunternehmen. Sie erwarten wertvolle Hintergrundinformationen, zum Beispiel zu wirtschaftlichen und kommunalen Entwicklungen. Doch im Vordergrund stehen für uns die Diskussion und der konstruktive Dialog. Die Themen? Alles, was die Wirtschaft in der Südwestpfalz gerade bewegt.



Interesse?
Sprechen Sie uns gerne an!

 ihk.de/pfalz/tischrunden/



Ihr IHK-Koordinator:

Jonas Klein

 06331 523-2611

@ jonas.klein@pfalz.ihk24.de

